

愛中だより



学校教育目標

「結の心」

相手を思い、優しく思いやる心

「韌の心」

柔軟な強さを持つ心身

学校ブログ、毎日更新中！！



『体育大会を終えて』

体育的行事担当 井上 恵子

5月27日（土）、4年ぶりに新型コロナウィルスの制限なく、体育大会を開催することができました。友情・絆を深めることを目的とした『レク種目』から、学年や色別で対抗することで、団結を高めることを目的にした『全員リレー』『学年種目』『色別対抗リレー』を行いました。

晴天の下、保護者の方々が見守る中、全校生徒での行事に各クラスが優勝に向けて、一致団結し闘志を燃やす姿を見せていました。

今年度、1年生は『因幡の白兎』、2年生は『ムカデリレー』、3年生は『ローハイド』の学年種目に取り組みました。

1年生は、“兎”を落とさないよう、片道50mという長い距離をワニザメの筏（いかだ）を作るために、途切れることなく、素早く元気に走りました。運動の得意不得意関係なく、みんなが活躍できるよう力を合わせ、一体感を出すことを目標に練習してきた成果を充分に発揮しました。

2年生は、中堅学年として、先輩と後輩のパイプ役として懸命な姿を見せられるよう取り組みました。ムカデリレーを通して、足を揃えるために、仲間と心を合わせることを目指し練習に励み、スピード感あふれる競技を展開できました。

3年生は、最後の体育大会に向けて、最高学年として中心となって他学年を引っ張るという強い意志を持ち、全力で楽しむ姿を見せようと取り組んでくれました。勝負に勝っても負けても、悔いの残らない体育大会にするために、他学年や仲間を応援し、練習から全力で取り組むことで、下級生に先輩としての姿を、背中で示すことができました。

どの学年も、練習からどのようにしたらタイムが縮まるか、限られた時間の中で仲間と話し合って工夫し、練習を重ねました。個の力を発揮し、仲間と協力して集結する力は素晴らしいものでした。一生懸命な姿は、見ている人を感動させたことと思います。

競技に向かう真剣な顔、仲間と力を合わせて全力で取り組む姿勢、そして競技の勝敗に関係なく、仲間と笑顔をかわす姿に、心を打たれました。

この体育大会を通して、クラスや学年、全校生徒の団結、絆が深まったと思います。今回の体育大会で学んだことを、今後の学校生活にも繋げてくれることを期待しています。

暑い中、沢山の保護者のみなさまにお越しいただき、沢山の声援をいただき本当にありがとうございました。



体育大会実行委員長から

体育大会実行委員長

多くの方々の協力があり、無事に体育大会を終えることができました。ありがとうございました。

私は、体育大会が円滑に行われるよう、特に事前の準備を頑張りました。クラスの中心として、最初はクラスがまとまらず、一つになるまで大変でしたが、練習をする中でどんどんまとまっていき最後にはクラス対抗での種目でよい結果を残せたので、今まで引っ張ってきてよかったですと感じました。

この体育大会を通して、全学年が積極的に練習に取り組んでいる姿勢がとても良かったと感じました。この体育大会で各クラスの団結力が強まったと思うので、これからの行事や学校生活にもみんなで活かしていきたいとおもいます。



体育大会を終えて

【赤組団長】

今回の体育大会で、私は仲間の大切さを改めて感じ、仲間を信じる強い心を持ちながら競技に取り組むことができました。

1・2年生は来年、今回の体育大会より、さらに笑えて、楽しめる体育大会を作りあげてください。

【青組団長】

初めて応援団長になり、青組のみんながついてくれるか不安でした。しかし、応援団員と共に全力で応援と競技に取り組んでくれて、見事、優勝することができました。

僕の中学校生活で一番の思い出になりました。



部活動紹介

1年生の生徒が部活動に入部し、一生懸命練習に励んでいます。1年生が加わり、どの部活動も活気に満ちています。総体に向けて、熱が入ります。

部活動	部員数	部活動	部員数
野球	4人	女子バレーボール	12人
サッカー	16人	卓球	20人
ソフトテニス	15人	吹奏楽	16人
陸上	12人	PC	26人
男子バスケットボール	15人	美術	11人

愛中ホームページの「New！」
日々更新の「たぶのきブログ」を
ぜひ、ご覧ください。

7月20日（木）1学期終業式

7月21日（金）～8月28日（月）夏季休業

8月29日（火）2学期始業式

